
滝口ひろ子と
未来を創る会
〒051ｰ0011
室蘭市中央町３丁目6-5
フルミチビル3FｰB
TEL・FAX 0143ｰ23ｰ4650

1870年（明治３年）４月に仙台藩角田支藩（現在の宮城県角田市）から
室蘭に開拓に入った添田龍吉（室蘭開拓の祖）の玄孫として
1979年3月22日室蘭市に生まれる。
●学校
　常盤小学校、北辰中学校、室蘭栄高校（理数科）、
　東京都立大学（人文学部心理学科）、中学校～大学まで吹奏楽部に所属

●職歴
　2002年４月～2007年9月　岩手県遠野市役所勤務
　　（教育委員会、税務課固定資産税係家屋担当、林業振興課）
　2008年6月～2019年3月
　　北海道議会議員滝口信喜連合後援会勤務
　2019年4月　　黒光ひささんの後継として室蘭市議選に出馬
　　　　  5月　　市議会議員として１期目スタート

●資格　防災士

●所属団体
　男女平等参画をすすめる会「えんぱわーメイト」
　国際ソロプチミスト室蘭（セクレタリー）
　室蘭更生保護女性会（事務局次長）
　室蘭市ことばを育てる親の会（顧問）
　室蘭祝津少年野球部（顧問）
　室蘭市民観光ボランティアガイド協議会（副会長）
　沢町会（副会長）
　中央町楽しまさる会議（エリアマネジメント塾アシスタント）　他

●趣味　詩吟（現在  奥傳  千歳吟詠会）、歌（山﨑歌謡教室）

●好きな食べ物　プリン、餃子

●好きな動物　パグ犬

●好きな言葉　「大丈夫。心配するな、なんとかなる」

プロフィール

滝口 紘子たきぐち ひろこ43歳
O型

ひろとも通信
安 心 室 蘭

ともに創ろう！ 未来につながる

室蘭市議会議員  滝口 紘子
た き ぐ ち ひ ろ こ
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セブン
イレブン

コープ
さっぽろ

室蘭プリンスホテル

室蘭市役所

室蘭駅

★ここです

胆振総合振興局
入江運動公園

白鳥大橋↑

Facebook・Twitterでも発信しています。

メールアドレス

takihiro@crest.ocn.ne.jp
ホームページ
https://takihiro.jimdofree.com/

困っていること、くらしの相談
お気軽にこちらまで

活動情報もホームページで
随時更新！

後援会入会のご案内
一緒に室蘭を良くしていきませんか？

滝口ひろ子の活動を応援してくださる方
どなたでも大歓迎！

ご入会された方には活動報告を送らせていただいております。
グーグルフォーム、または応援ハガキでお申し込みください。
知人・ご友人のご紹介もどうぞよろしくお願いします。
https://forms.gle/WkRQLB1WMFbkRcpZ7

みなさんこんにちは

2023.2

総括号総括号
2019→2023

おげんきですか

会長 芝垣晶子
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室蘭市役所

今後も・・・子どもたちが心豊かに育ち、未来に希望を持てる地域
高齢になっても、またハンデがあっても、その人らしく暮らせるまち
LGBTの方が生きやすいまち
命が助かるための防災力の強化
市民の力が活かされる、にぎわいと人々の笑顔あふれるまち
まちと人との繋がりがより高まる、地域の経済循環率を高める取組
交流人口・関係人口・定住人口が増える取組
これからも安心して医療が受けられるための医療体制のあり方
など、進めていきます。

誰ひとり取り残さない社会
  居場所と出番のある社会の

2019

2020

2021

2022
●白鳥ヒュッテの存続
●食品ロス削減の取組強化
●LGBTパートナーシップ制度
●中央町のまちづくり
●福島県の汚染廃棄物対策地域における高濃度PCBの受入　
●地域包括ケアシステム構築の進捗状況と課題
●医療的ケア児への支援
●コミュニティスクール
●労働基本調査へのジェンダーに関する質問項目の追加　
　など、様々提言してきました。

その他

市の工業用水道の廃止を
含めた検討を求めました。
➡2023年４月に事業廃止の予定

ことばの教室の充実を求めました。
➡2021年４月海陽小学校に開設、巡回指導も開始

いじめ対策の実効性を求めました。
➡2022年3月
　室蘭市いじめ防止対策審議会及び
　室蘭市いじめ調査委員会条例が制定

小中学校トイレに生理用品の
設置を求めました。
➡2022年4月から設置開始

実現のために！

★

2022年12月
港の文学館主催「本との出会い～

あなたの今年の１冊」に参加

2022年７月
むろらん港まつりで
市民おどりに参加しました

2019年6月
一般質問に初挑戦！

2022年11月
清水ヶ丘高校でワールドカフェ形式

による社会人講話に参加しました

なかよし食堂に参加しました
右は前市議 黒光ひさ さん

えがお食堂＠本教寺にて、
調理の様子

新生児聴覚検査の公費助成を
求めました。
➡2021年4月に助成開始

2020
6月

こども食堂・フードバンクへの支援強化を
求めました。
➡フードパントリーへの支援、2022年11月には
　物価高によるこども食堂への支援が実施

2020
6月

不登校支援の強化を求めました。
➡放課後等デイサービスの利用、相談支援の
　強化、室蘭市不登校支援連絡協議会が設置

2020
12月

2020
6月

2020
3月

障がいのある方が投票しやすくなるように
「選挙支援カード」作成を求めました。
➡2021年の衆議院選挙から導入

2019
6月

2021
6月

2021
6月

2022年12月
オリヴィエ・ローランジェ
国際料理コンクールで審査員を
務めさせていただきました

2020年11月
国際ソロプチミスト室蘭主催
「夢を開くキャリアサポート茶話会

＠海星学院高校」で講演いたしまし
た


